

Ressort: Vermischtes

Papst will russisch-orthodoxen Patriarchen treffen

Vatikanstadt, 05.02.2016, 12:28 Uhr

GDN - Papst Franziskus will mit dem Patriarchen der russisch-orthodoxen Kirche, Kyrill I., zusammentreffen. Zu der historischen Begegnung soll es am 12. Februar auf Kuba kommen, teilten der Vatikan und das Moskauer Patriarchat am Freitag mit.

Kyrill werde sich am 12. Februar zu einem offiziellen Besuch auf Kuba aufhalten, Franziskus wolle auf dem Flug nach Mexiko einen Zwischenstopp in Havanna einlegen. Die beiden Kirchenoberhäupter wollen zunächst ein Gespräch führen und dann eine gemeinsame Erklärung unterzeichnen. Es wird die erste offizielle Begegnung von Oberhäuptern der beiden Kirchen sein.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-67337/papst-will-russisch-orthodoxen-patriarchen-treffen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com